

# Wir machen's.



## Bürger, es ist unsere Stadt!

### Null Toleranz gegenüber Vermüllung und Vandalismus

Die SPD hat öffentlich angekündigt, am Samstag, den 16.05.2009, das total vermüllte Gleisbett am Lebacher Bahnhof von Unrat zu befreien. Parallel dazu haben wir bei der Bahn um die Genehmigung zum Betreten des Bahngeländes nachgesucht, damit unsere Helfer beim Aufräumen nicht gefährdet werden. Über die angebotene Unterstützung hat sich die Bahn „sehr gefreut“; unser Hilfsangebot konnte sie jedoch nicht annehmen und hat uns das Betreten des Bahngeländes ausdrücklich untersagt. Wir haben darauf bestanden, dass das Müllproblem am Bahnhof gelöst werden muss, da die Lebacher Bürger nicht länger bereit sind, diesen Zustand hinzunehmen. Die Bahn hat uns dann zugesagt, kurzfristig selbst den Müll und den Unrat auf dem Gleisbett zu beseitigen. Inzwischen hat die Bahn das Gleisbett sogar schon gesäubert.

Damit nicht genug: Die Bahn möchte, dass vorbeugende Maßnahmen gegen Vermüllung und Vandalismus ergriffen werden. **Das wollen wir auch!**

Wir fordern die Stadt Lebach auf, sich endlich dieser Sache anzunehmen und den „Kriminalpräventiven Rat – Lebacher Sicherheitspartnerschaft“ einzuberufen. Alle Verantwortlichen (Polizei, Bahn, Schulen, Bundespolizei (für Sicherheit an Bahnhöfen zuständig), Stadtverwaltung, Stadtrat, Anwohner und Gewerbetreibende) müssen an einen Tisch!

Gemeinsam muss nach Lösungen gesucht werden.

### Wir wollen einen sauberen und sicheren Bahnhof!

	Name	Adresse	Unterschrift
1.			
2.			
3.			
4.			
5.			
6.			
7.			
8.			
9.			
10.			